



Paris, le 25 septembre 2014

Communiqué de presse

Exposition universelle Milan 2015 “Nourrir la planète, énergie pour la vie” Coup d'envoi de la construction du Pavillon France le 29 septembre 2014 à Milan

Le 29 septembre, **Stéphane Le Foll**, ministre français de l'agriculture, de l'agroalimentaire et de la forêt, porte-parole du gouvernement, inaugurerait le lancement de la construction du Pavillon France sur le site de l'exposition universelle à Milan en présence de son homologue italien, **Maurizio Martina**, ministre des politiques agricoles, alimentaires et forestières. La pose de la première pierre sera l'occasion pour la France de présenter le contenu de sa contribution à l'exposition universelle « Nourrir la planète, énergie pour la vie ».

C'est la première fois qu'une Exposition universelle – depuis leur création en 1851 - est consacrée à la sécurité alimentaire et à la diversité de l'alimentation, en réponse à un enjeu crucial : **“comment assurer à toute l'humanité une alimentation suffisante, de qualité, saine et durable ?”**

5ème puissance au monde, la France est fortement mobilisée autour de cette problématique centrale, le « droit pour tous les habitants de la planète, à une alimentation saine, sûre, suffisante et durable ».

Fort de son savoir-faire mondialement reconnu en matière de qualité des produits et d'innovation agroalimentaire, la France entend apporter des réponses positives et concrètes au défi de la sécurité alimentaire, dans la perspective commune de nourrir la planète, avec le thème **Produire et Nourrir autrement**.

L'Exposition universelle Milan 2015 en bref :

- 184 jours,
- **147 pays participants** à ce jour,
- **25 millions de visiteurs** attendus,
- plus de **1600 animations** prévues dans les pavillons, sur le site et dans Milan.
- un site exceptionnel aux portes de Milan d'une superficie de **110 hectares**.

Il s'agit pour la France de démarrer la construction de son **“bâtiment territoire”** tout en bois du Jura qui sera le lieu de présentation et de démonstration des réponses que le pays propose pour répondre à ce défi planétaire: **à la fois une halle de marché, une grange et une cave, une cathédrale et une ruche, un laboratoire des innovations, un lieu de délectation et d'éducation, chacun y trouve son plaisir et son intérêt.**

Le Pavillon France ce sera:

- Un pavillon bois innovant entièrement démontable et remontable, à très basse consommation d'énergie,
- 3 600 m² de surface pour le Pavillon France,
- 1 100 m² scénographiés,
- un café contemporain,
- une boutique,
- une boulangerie,
- des animations, des événementiels, des forums, des débats, des colloques,
- des espaces VIP,
- 1 000 visiteurs attendus par heure sur le Pavillon France,
- 5000 délégations officielles attendues durant 184 jours,
- 22 millions d'euros d'investissement publics répartis 7 ministères engagés dans l'événement.

A l'occasion de cette première pierre, la France lance sa communication digitale: www.france-milan-2015.fr et [#franceexpo2015](https://twitter.com/franceexpo2015)

Contact presse :
media consulta France
Eric Giaretto – e.giaretto@mcgroup.com - +33 (0)6 80 26 42 40